

Regionale Schulmeisterschaft im Speed-Soccer

Am Montag, den 26.2.2018, fand zum 11. Mal die regionale Schulmeisterschaft im Speed-Soccer statt.

Zunächst noch müde und verschlafen ging es bereits um 7.30 Uhr Richtung Soccer-Center in Flein, um uns mit 24 anderen Mannschaften zu messen. Noch voller Elan und Kraft konnte das Team, bestehend aus Efe, Pascal (Tor), Enes, Emre, Samet (7b) Nic und Maurice (7a) das 1. Spiel der Gruppenphase gegen die 2. Mannschaft der Heinrich-von-Kleist-Realschule mit 3:1 für sich entscheiden. Anschließend musste es sich gegen die 1. Mannschaft der Mörike-Realschule mit 1:3 und gegen die 2. Mannschaft des Justinus-Kerner-Gymnasiums mit 0:2 geschlagen geben. Durch das Kopfballtor von Efe gegen das Robert-Mayer-Gymnasiums, welches zum 1:0 Endstand führte, konnte die Mannschaft weiterhin auf Platz 3 in der Gruppenphase und somit in den Einzug in die Finalrunde hoffen. Leider wurde die Hoffnung durch eine 1:3 Niederlage gegen das Herzog-Christoph-Gymnasium, Beilstein, zunichtegemacht. Somit schied das Team als guter Gruppenvierter aus.

Auch wenn das Team aufgrund des Ausscheidens enttäuscht war, kann es sehr stolz auf seine 6 Tore, sein Fairplay und Teamwork sein!

